

## Aufenthalt in Kibosho im Januar 2025

Im Januar 2025 wurden 36 Kinder eingeschult. Das war nun meine **20. Einschulung** in Folge.

Ich habe seit 2006 die Kinder der Angestellten des Krankenhauses in Kibosho, die schulpflichtig waren, mit Uniformen und allem, was sie benötigen für den Eintritt ins Schulleben, versorgt. Außerdem wird die Schulspeisung für ein Jahr beglichen.

Nach der Uniformübergabe wurde sowohl die Zähne als auch die Augen der Schulkinder untersucht. Dann zogen sie alle überglücklich in die



Schule.

Dieses ganze Paket mit 2 Uniformen, ein Paar Schuhen, einem Rucksack, der gefüllt ist mit Stiften, Radiergummi, Lineal , Heften... und die Schulspeisung beläuft sich auf insgesamt 50 Euro pro Kind.

Das **2. große Ereignis** war die Fertigstellung der **Fußgängerbrücke** in Singa Chini, einem Nachbardorf von Kibosho. Dort müssen die Kinder täglich einen kleinen Bach überqueren, um in die Schule zu gelangen. In der Regenzeit wird

dieser Bach zu einem reißenden Fluss, sodass die Kinder in der ca 3 monatigen Regenzeit nicht die Schule besuchen können.



Das soll sich jetzt ändern, denn die Brücke ist so gut wie fertig. Da der Bauunternehmer allerdings u.a. die Stahlseile zu dünn gewählt hat, müssen diese aus Sicherheitsgründen noch ausgetauscht werden.

Deshalb haben wir die Einweihung und Übergabe der Brücke auf Januar 2026 verschoben.



Das **3.große Ereignis** war die feierliche Übergabe der **renovierten Klassenräume** der Primary School Kibosho.

Hier sind 8 Klassenräume von Grund auf renoviert worden: die Decken und die Wände sind neu gestrichen, die Fußböden geglättet, die Wandtafeln ausgebessert und mit Tafelfarbe gestrichen. Zusätzlich wurden die Dächer neu gedeckt.



Es war insgesamt wieder ein sehr arbeitsintensiver, aber schöner Aufenthalt.

Ingrid Miertsch im Februar 2025

